

„Der Courier“
16 Seiten
Regina, Saskatchewan, Mittwoch, den 2. Juni 1920

Der Courier

Organ der deutsch sprechenden Canadianer

„The Courier“
IS THE LEADING CANADIAN PAPER IN THE GERMAN LANGUAGE.
Subscription price for the regular issue of from 4 to 24 pages, appearing every Wednesday, \$2.00 yearly, in advance only.

13. Jahrgang 16 Seiten Regina, Saskatchewan, Mittwoch, den 2. Juni 1920 16 Seiten Nummer 30

Wirbelstürme in Minnesota richten enormen Schaden an

St. Paul, Minn. — Mehrere Wirbelstürme fuhren vor einigen Tagen über die Counties in Süd Minnesota, richteten durch das Hoch- und Tiefdruck über den Staat einen Schaden von über \$350,000 an. Die Stürme verursachten Schäden an Gebäuden, Vieh und Ackerbau. In der Gegend von St. Paul und Northfield zählte man Schäden an Gebäuden, Vieh und Ackerbau. In der Gegend von St. Paul und Northfield zählte man Schäden an Gebäuden, Vieh und Ackerbau.

Deutschland hat bereits hundert Milliarden bezahlt

Berlin, 30. Mai. — Der National-Anzeiger zufolge hat Deutschland seit 4. April acht Milliarden Mark in Bargeld und Wertpapieren, sowie große Mengen von Kunstwerken, Dokumenten und Archiv an Frankreich und ungefähren Betrag an Belgien abgeführt. Diese Zahlungen sind die ersten von einer Reihe von Zahlungen, die Deutschland nach dem Krieg leisten mußte.

Präsident Wilson verliert Friedensresolution

Washington, 29. Mai. — Präsident Wilson hat bei der vom Senat angenommenen Friedensresolution, durch die der Friedenszustand mit Deutschland wieder hergestellt werden sollte, keine Zustimmung gefunden. Die Resolution wurde mit 29 gegen 22 Stimmen abgelehnt.

Sitzung des Dominion-Parlaments

Beide Häuser des canadischen Parlaments, begannen in der letzten Woche die Verhandlungen am Dienstag, den 25. Mai. Da am Montag, dem 24., wegen der Feier des Victoria- oder Empire-Tages keine Sitzungen stattfanden.

Carranzas Mörder ergibt sich

Mexico in Trauer. 300,000 Menschen wohnten Zeichenbezeugnis bei. Carranza Mörder ergibt sich. General Carranza hat sich dem General Carranza ergeben und wird jetzt nach Mexiko gebracht. Carranza hat sich dem General Carranza ergeben und wird jetzt nach Mexiko gebracht.

Letzte Nachrichten

Über Anlaß der Abreise von Berlin. Die Abreise von Berlin wird in den nächsten Tagen stattfinden. Die Abreise von Berlin wird in den nächsten Tagen stattfinden.

Die Lage in Irland

Berlin außer Betrieb. Irlands Verkehr ist durch die Lage in Irland beeinträchtigt. Die Lage in Irland ist durch die Lage in Irland beeinträchtigt.

Chile hilft den deutschen Kindern

Berlin. — Die erste Zählung der deutschen Kinder in Chile ist abgeschlossen. Die erste Zählung der deutschen Kinder in Chile ist abgeschlossen.

Nur noch einen Monat

haben Sie Gelegenheit, den „Courier“ zu dem alten Preise von nur \$2.00 voraus zu bezahlen. Mit dem 1. Juli tritt die Preiserhöhung auf \$3.00 pro Jahr in Kraft. — Niefrags Steigen der Papier- und sonstigen Materialpreise, sowie der Arbeitslöhne zwingt uns zur Erhöhung des Abonnementspreises.

Neue Teilnehmer erwünscht

Preiswettbewerb des „Courier“
Es ist noch immer Zeit für Sie, in den Wettkampf einzutreten und den ersten Preis zu gewinnen.
— ein Chevrolet-Automobil —
oder einen anderen der vielen sehr wertvollen Preise zu gewinnen.

Chile hilft den deutschen Kindern

Berlin. — Die erste Zählung der deutschen Kinder in Chile ist abgeschlossen. Die erste Zählung der deutschen Kinder in Chile ist abgeschlossen.

Nur noch einen Monat

haben Sie Gelegenheit, den „Courier“ zu dem alten Preise von nur \$2.00 voraus zu bezahlen. Mit dem 1. Juli tritt die Preiserhöhung auf \$3.00 pro Jahr in Kraft.